
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0272/2023 der SPD im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld betreffend 
Baumfällungen / Grünausgleich (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Das Grün- und Umweltamt hat den Bereich der Grünanlage Dijonstraße/An der Allee auf Fäl-
lungen der letzten Jahre hin überprüft. Die Baumentnahmen erfolgten größtenteils bereits  
Ende 2021 aufgrund von Pilzbefall bzw. Trockenschäden. 
Einige Standorte befinden sich in dichten Gehölzbeständen und sind durch Nachbarbäume 
bereits wieder zugewachsen worden. Hier macht eine Nachpflanzung keinen Sinn. 
Einige Bäume standen hingegen als Solitär oder in einer Kleingruppe in der Grünanlage und 
werden für die Pflanzperiode 2023/24 zur Nachpflanzung vorgemerkt.  
Die Entnahme städtischer Bäume infolge der Baumaßnahme Ricarda Huch Straße 9 ist aktuell 
nicht absehbar. 
 
 
 
 
Mainz, 6.03.2023 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


